

Sesi Anjongsana Polsek Cibeber: Membangun Kemitraan dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

May 16, 2024 - 13:50



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber Polres Cianjur menggelar sesi anjongsana pada hari Kamis, 16 Mei 2024, sebagai bagian dari upaya membangun kemitraan yang erat dengan masyarakat. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cibeber dengan dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Sesi anjongsana menjadi momen penting untuk menyampaikan pesan-pesan positif, mempererat hubungan

dengan warga, dan mengapresiasi kontribusi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam sesi anjongsana tersebut, personel Polsek Cibeber aktif berinteraksi dengan warga sekitar. Mereka mendengarkan aspirasi, keluhan, dan masukan dari masyarakat terkait dengan kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini diikuti dengan penyampaian pesan-pesan kamtibmas, tips-tips preventif, dan informasi terkini terkait dengan situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Cibeber.

Kapolsek Cibeber, dalam kesempatan tersebut, menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami hadir di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang siap mendengar dan membantu menyelesaikan permasalahan yang dihadapi masyarakat," ujar Kapolsek.

Sementara itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menekankan pentingnya kerjasama aktif antara kepolisian dan seluruh komponen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. "Kami mengapresiasi partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman bagi kita semua," kata Kapolres.

Masyarakat yang hadir dalam sesi anjongsana tersebut merespons positif kegiatan ini. Mereka menyambut baik kehadiran dan perhatian yang diberikan oleh Polsek Cibeber, serta berkomitmen untuk terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Polsek Cibeber dan semangatnya dalam membangun kemitraan dengan warga. Ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami semua," ujar salah satu warga yang hadir.

Kegiatan sesi anjongsana Polsek Cibeber menunjukkan komitmen dan upaya nyata dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis, aman, dan sejahtera bagi seluruh komunitas.